



学校だより

平成 26 年 10 月 29 日

四日市市立小山田小学校

♪♪♪ 芋煮会、感謝の気持ちでみんなで一生懸命に発表しました。
みんなで食べた芋煮は、とてもおいしく感じました。 ♪♪♪

「芋煮会」へ、地域の約 100 名の方が来ていただきました。

「集いの部」では、地域の方へ感謝の気持ちを込めて、みんなで一生懸命に発表しました。

「芋煮の部」では、たくさん収穫した喜びと大地への感謝を思いながら、サツマイモなど秋の実りがたくさん入った芋煮をいただきました。

5月に植えたサツマイモの苗は、2年生が見学に向った伊藤さんに育ててもらったとてもしっかりした苗でした。この頃、須藤さんに、イノシシやサルよけの柵や網を作っていただきました。7月は草がっぱいの畑でしたが、暑い中、みんなで草取りをしました。

当日の芋煮は、PTA本部役員さんとPTA学級委員さんにお世話になりました。あたたかくおいしい芋煮をいただきました。

たくさんの方々にお世話になって、「芋煮会」がより成果のある行事に高まりました。ありがとうございました。





芋煮会の感想をいただきました。少し紹介させていただきます。

一部を抜粋しての紹介になりますことをご理解願います。

- 受付、集い、芋煮会の配膳や運営で孫たちのいっしょうけんめいの取り組み、うれしかったです。未来の希望に向かって、ひたむきに進む姿が予見できた気がしました。会食の中で、孫たちと親しくお話できたこと、何か活力がもられたようです。
- 一二年生は一生懸命の姿が可愛く、三四年生は少し大人っぽくほほえましく、五六年生は落ち着いてさすが上級生。身近に児童の元気な姿に接することができました。「芋煮会」もいっばいの具を頂き、子どもたちの精一杯の接待にほっこりとあたたかい気持ちで帰宅いたしました。プレゼントまで頂いて。三十余年前、芋煮会が話題になりそれ以降脈々と受け継がれていることを嬉しく思います。

(文責 鳥羽)